

Ce n'était pas un cancer

M. M. R. M., Mexique

11/10/2013

En juin dernier, ma cousine est tombée gravement malade. Les médecins ont cru qu'elle avait un cancer du pancréas ou quelque chose au foie. Elle en souffrait beaucoup, ne pouvait pas manger. Nous étions très tristes et soucieux pour sa santé. Maman et moi avons commencé à demander à saint Josémaria d'intercéder auprès de Dieu pour que ce ne soit pas un cancer. Dimanche,

j'ai demandé à ma tante de donner une image du fondateur de l'Opus Dei à ma cousine pour qu'elle le prie aussi. Mardi, elle allait mieux, on lui fit encore un examen et les médecins écartèrent la thèse du cancer du pancréas. 13 jours plus tard, elle quitta l'hôpital. Elle commença à bien se nourrir et à récupérer. Je remercie saint Josémaria d'avoir intercédé. Il m'a fait beaucoup de faveurs. Je continue de le prier pour la santé de ma cousine qui va être l'objet d'examens médicaux au foie. Nous prions pour qu'elle n'ait pas besoin d'être greffée.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/ce-netait-pas-un-cancer/> (28/01/2026)